

## 15 juillet

Le Seigneur nous a montré sur la croix ce qu'est l'amour désintéressé qui fait de nous un homme nouveau, un homme pascal. Alors qu'il était maltraité, calomnié, abandonné, pas un instant il ne s'est tourné vers lui-même ; il est resté tourné vers son Père, et vers les hommes pour leur pardonner. Le péché des hommes ne peut plus désormais séparer l'homme de Dieu, puisque dans le Christ il est devenu le chemin même qui conduit à la vie. Là est le cœur de la victoire pascale du Seigneur, de sa victoire sur la mort.